
路政“服务直通车”获企业点赞
本报讯 “想不到现在的公路部门服务这么好，

我必须要给高邮公路路政大队点个赞！”9日，江苏
能一电池有限公司负责人握住市路政大队机动中队
队长杨春荣的手连声感谢。

一个多月前，为方便运输经营，江苏能一电池有
限公司在 237省道高邮段增设了一个平交道口。市公
路路政大队了解情况后迅速立案跟踪。经了解，该道
口基本符合相关开设要求，但该公司没有履行相关报
批手续。为此，该大队主动上门宣传相关法律法规，并
开通服务直通车，明确专人全程指导该公司办理行政
许可所需手续，为行政相对人提供保姆式贴心服务。

近年来，市公路路政大队强力推进法治公路建
设，对于非法搭接的道口，发现一处，查封一处；对于
有利于经济发展、方便居民生活、确需开设的道口，
则主动服务，并跟踪落实安保设施。怀州 跃华 玉梅

中医药调理助力备孕“二胎”
本报讯 日前，记者了解到，随着国

家“二胎”政策的开放，前往医院咨询相
关备孕知识并实施中医药调理的市民越
来越多。有关专家表示，中医药调理对备
孕“二胎”大有裨益。

近日，记者走访部分医院发现，不
少“70后”的高龄妈妈们扎堆到医院寻求
备孕“二胎”的良方。据市中医院妇科主治
中医师张吾君介绍，“‘二胎’政策开放以
后，来她们科室咨询检查的人数明显增
多，其中大多数都是准备生‘二胎’的“70”
后高龄夫妇，他们一般会选择中医药进行
调理。”

在市中医院妇产科，37岁的冯女士
告诉记者，她和老公都不是独生子女，去
年与“单独二孩”政策失之交臂；今年好
不容易盼来“二胎”政策，但她却发现自
己的身体状况已大不如前。到医院寻诊
时，她发现像自己一样为生“二胎”用中

医药调理的人还真不少。
市人民医院妇产科副主任医师刘桂

英告诉记者，许多准备生“二胎”的人，
因年龄偏大、体质虚弱，导致“二胎”怀
孕难度增加，用中医药方调理身体、安
胎助孕古已有之，有生“二胎”计划的
市民根据自己身体的实际状况不妨一
试。但她提醒，不同体质的人调理的方
法各有差异。“备孕”期间，女性在医生
的指导下可使用熟地、女贞子、菟丝
子、牛膝、肉苁蓉等中医药进行调理，
以达到调肝补肾调经种子的功效。此
外，还要从生活的细节入手，注重情志
的调理、饮食的调节，注意劳逸结合，以
营造一个轻松和谐的备孕氛围。

居思雨
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现有位于市中心地段文游中路 176号，市新闻信息中心（崔记假
日宾馆西对面）沿街门面房对外招租，拟招租房屋共两层，每层约 150
平米，两层近 300平米，水电设施齐全，每层独立卫生间，门前停车位
宽敞，可用作商业经营、公司办公，谢绝餐饮娱乐业。

联系电话：8585785084683100
联 系 人：徐先生
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三垛“保姆式”服务力促企业转型升级
本报讯 在三垛镇政府的“牵头”下，近

日，该镇金辰不锈钢有限公司与武汉理工
大学自动化学院成功签订了科技研发协
议，共同研发新型不锈钢拉丝生产设备。这
是三垛镇积极适应新常态，悉心为企业服
务的一个缩影。

今年是“十二五”收官之年，三垛镇强化
“政企一家亲”的理念，采取“一企一策”的办
法，不断优化服务方式，及时梳理和解决企
业发展、项目推进过程中遇到的各种问题和
困难。今年以来，该镇多次组织多家银行到
红升消防器材、盛鑫消防、新文游面粉、畅达
制造等企业开展银企对接，并帮助企业办理
土地、房产等证照手续，至目前已协调信贷

资金 7000多万元，其中“过桥”资金 2000多
万元。投资 1.1亿元、占地 60多亩的宏泰高
强电杆项目，通过该镇的“保姆式”服务，实
现了当年开工、当年竣工投产的目标，刷新
了三垛镇有史以来重大项目建设的最快纪
录。今年，公司预计可实现开票销售 1.2亿
元，入库税收 750多万元。

与此同时，该镇全力助推企业转型升
级，不断强化对企业的人才科技服务，积极
引导企业与各高校、科研院所开展“政产学
研”合作，引进一流人才，开发高新技术产
品，提高市场竞争力。今年以来，相关服务
单位先后协助盛鑫消防科技公司一次性
申报专利 8项，申报国家高新技术产品 1

项，获得高邮市科技项目资金 10多万元；
推动金利达饲料有限公司连续与江南大
学签订产学研协议，帮助其成功申报扬州
市和高邮市“科技创新与成果转化资助项
目”；帮助金海铸造等企业“借梯上楼”与
扬州大学机械工程学院合作，新上“V”法
铸造项目，大大增强了企业做大做强的信
心和决心。

经过全镇上下的共同努力，今年以来，
三垛镇共实现“规上”工业产值 32.4亿元、
开票销售 11.1亿元，入库税收 6800万元；
新开工亿元项目 4个、5000万以上项目 4
个，竣工项目 2个，超额完成今年目标任务。

跃亮 卢悦 思雨 我市举办农产品电子商务培训班推行——

“互联网+农产品”流通新模式
本报讯 17日下午，市委宣传部、市农产品电子

商务协会联合举办农产品电子商务培训班，特邀上
海电子商务专家、教授陈晟作题为《县域经济新动
力———电商 &农村电商发展与应用》专题讲座。

培训过程中，陈晟结合具体案例，从互联网的重
要性，电商对县域经济发展的拉动作用，企业、政府、
协会的职责与分工等方面进行了深入浅出的讲解，
让与会人员受益匪浅。 夏慧

酒店管理人员集中“充电”
本报讯 近日，由市旅游局主办的“酒店高级管

理研修班”在华侨国际大酒店开班。
据悉，此次培训对象为我市部分星级酒店的管

理人员，开设的课程包括：《高效思维管理》《酒店经
营数据分析》《黄金服务》《收益管理》等，目的在于
通过培训让我市旅游饭店的中高层管理人员学习
先进的酒店管理经验和方法，进一步提升管理技
能，紧跟旅游市场变化和顾客的需求，更好地为消
费者服务。

据市旅游局有关负责人介绍，下一步他们还将
与扬州中瑞酒店职业酒店进行深层次的合作，开办
定向培养全日制大专班和在职人员大专班。王小敏

近日，高邮镇宝塔幼儿园组织全体师生开展了一次“安全在我心”应急逃生演
练，以进一步增强师生的消防安全意识，提高自我保护能力。

图为演练现场。 张伟芳 管玮玮 摄影报道

高邮镇教育精准扶贫措施实
已定向帮扶贫困学生 1345名
本报讯 近日，记者在高邮镇采访时了解到，该

镇始终把教育扶贫工程作为一项从根本上帮助贫
困群众脱贫的重大民生工程来抓，通过建立完善
教育扶贫长效机制，形成了多层面的助学体系。

近年来，高邮镇本着“不让一个孩子因贫穷
而失学”的目标，专门出台了《关于新一轮低收入农
户脱贫奔小康工程的实施意见》，并组织开展了“心
系百姓，情暖万家”“关爱留守儿童，奉献一片爱心”
等一系列助学活动。在帮扶过程中，高邮镇不仅抓
活动的常态化，而且特别注重帮扶的精准度和时效
性，使许多贫困学生得到及时帮助而免于辍学。据
统计，几年来，该镇共定向帮扶贫困学生 1345名，
落实帮扶资金 270.34万元。沈正宏 高敏 王小敏
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S333高邮西段工程通过省验收
本报讯 16日下午，333省道高邮西段改扩建工

程通过省级验收组验收。验收组成员一致认为，
S333省道高邮西段路面平纵线型顺适；路基稳定，
路面平整密实，桥梁轮廓线条清晰顺适，桥面排水
良好；交通安全设施齐全，标志、标线清晰；绿化效
果良好。

据了解，333省道高邮西段改扩建工程于 2009
年 1月开建，2012年 11月全线竣工，全长 31.75公
里，其中跨京杭运河新民滩特大桥长 8.443公里。作
为我市重点交通基础设施工程，通车后将进一步改
善我市运东运西交通条件，对促进区域经济发展起
着重要的作用。 殷建荣 居思雨

(上接一版)2012年，我市被国家科技部批准为“国
家火炬高邮特种电缆特色产业基地”，同年被省科
技厅批准为“江苏省高邮特种电缆科技产业园”。
去年，全市电线电缆产业实现产值 136亿元，其
中，特种电缆产业产值 110.4亿元，占全市电线电
缆产业产值 81.2%，占全市规上工业产值的 11%。

市科技局有关负责人表示，我市将以完善建
设“江苏省特种电缆产业产学研协同创新基地”
为动力，通过各类科技服务平台建设，有效整合
创新要素，激发创新活力，大力提升特种电缆企
业整体竞争力和协同创新能力，推动特种电缆产
业快速、协同、创新发展。刘长华 卞小丽 周雷森

高邮获批“省特种电缆产业产学研协同创新基地”

(上接一版)积极推动了不动产登记改革工作，稳
妥推进了集中行政许可权改革试点工作。

目前，窗口已做到简单事项授权率达 100%，
复杂事项行政审批事项授权率达 90%以上，行政
审批事项网上办理率达 100%。另外，政府投资类
项目行政审批时限由 118个工作日压缩到 33个
工作日内，内资企业、外资企业设立登记分别由 19
个工作日、23个工作日压缩到 10个工作日、12个
工作日，4大类基本建设项目审批平均承诺时限由
109个工作日压缩为37个工作日。 殷朝刚

扬州编办来邮督查行政审批制度改革工作
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